

## Première passagère

Soumis par Administrator

28-01-2007

Dernière mise à jour: 22-05-2007

### PREMIERE PASSAGERE SUR MON OUTBACK

( Le 28 janvier 2007 fin d'après-midi )

#### Première passagère de l'outback fut Lucie BOUCHET

Je vous rassure la première passagère a effectué un vol avec un instructeur et non pas avec moi. Lucie une des filles de Geneviève et Serge BOUCHET ( Distributeur AirBorne ) a effectué un vol avec Cédric. Il s'agit de la première passagère de mon Outback. De ce fait, je devais bien consacrer une page à cet évènement. PREMIERE PASSAGERE LUCIE BOUCHET PREMIERE PASSAGERE DE L'OUTBACK La fin d'après-midi offrait des conditions idéales pour effectuer un vol, Cédric me proposa de faire un tour ensemble mais malheureusement, je devais partir pour le repas de mon club de paramoteur. C'est alors que l'on vit Lucie dans le hangar et tout naturellement elle fut conviée pour ce petit vol. Inutile de vous dire que la réponse fut immédiate et qu'elle se retrouva tout de suite dans les bureaux pour demander une combinaison à Geneviève. Préparatifs de Lucie avec approbation des parents L'emport des passagers mineurs est soumis à certaines conditions, Lucie n'a pas dérogée à la règle et elle a pu effectuer ce vol avec l'accord de ses parents. Incroyable de voir son enthousiasme, je peux vous assurer qu'à cette minute, il n'était pas question de laisser sa place à une autre personne. Une fois installée dans le pendulaire, toutes les mesures de sécurité sont appliquées pour s'assurer de ne pas perdre le passager et pour vérifier le bon fonctionnement des headsets concernant la communication entre le pilote et le passager. Mise en place du passager et vérification de la mise du casque Il ne s'agit pas du premier vol en pendulaire de Lucie mais cette fois-ci, elle allait tester une nouvelle machine en tant que passagère. Cédric s'occupe des derniers préparatifs de sa passagère avec en arrière-plan Geneviève BOUCHET. La météo est parfaite et la lumière présage un vol dans de bonnes conditions. Libération de la voile par le pilote Une fois la passagère et le pilote installés, il est temps pour eux d'effectuer un petit vol autour de Meaux. La voile est détachée et le pilote va bientôt entamer le début du vol. Il est temps pour moi de prendre de la distance et d'effectuer la dernière photo avant leur départ. Lucie et Cédric pour le premier vol avec un passager de l'Outback Ils sont prêts au départ, maintenant je dois m'écartier. Comme vous pouvez le constater il fait un peu frais et autant passer du temps en l'air plutôt qu'au sol. Je laisse le chemin libre pour le démarrage du moteur et le début du vol. Pré-chauffage moteur et prise de l'ATIS Avant le départ le pilote prépare le moteur, vérifie tous les paramètres de fonctionnement et prend connaissance des informations de L'ATIS, puis vient le temps de contacter la tour pour demander l'agrémentation d'utiliser le taxiway en direction des pistes ULM. La météo est superbe, la lumière du soir est excellente, tout est réuni pour effectuer un beau vol. Bon vol Lucie ! C'est parti, l'Outback aura emporté sa première passagère le 28 janvier 2007 pour une ballade qui aura tenu toutes ses promesses. Le lendemain, j'appris qu'ils ont eu la chance de voir des chevreuils dans la campagne environnante. Lucie et son pilote ont bien aimé leur vol, mission accomplie pour mon Outback.